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DELIBERAZIONE  N° 122   DEL 11/08/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  05/08/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 11 del mese di Agosto alle ore 9.57 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 737094   del  29/07/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 11/08/2020 12:03:36 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 12/08/2020 08:30:25 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 05/08/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta,  Tarantino, Adelfio  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 05/08/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 05/08/2020 

L’anno 2020, il giorno cinque del mese di Agosto, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

737094 del 29/07/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,29, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. 

Risultano presenti 8 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 
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dei Consiglieri: Adelfio, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti 

scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una  richiesta inviata dal Consigliere Ilardi per il 

successivo inoltro all’azienda competente, ovvero: “Richiesta pulizia 

aiuola spartitraffico in Via Villagrazia, dalla rotonda di Via   Sanfilippo 

fino all’incrocio di Via dell’Allodola” .  

Si dà lettura di una nota che il Consiglio invia all’Azienda AMAT, con 

cui si reitera la richiesta di riattivazione della fermata di Via Valenza e 

l’installazione della pensilina nel terminal di Via   Oreto.   

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ringrazia il 

Presidente e la Segretaria per essersi attivati a non lasciare le cose nel 

dimenticatoio: adesso si attenderà la risposta da parte dell’azienda.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Adelfio, che informa il 

Consiglio che l’Azienda AMAP ha realizzato la rete fognaria in Via Etna, 

lasciando, però, la strada impraticabile: infatti, pur se è stata asfaltata, il 

manto stradale è stato fatto malissimo; hanno risolto il problema della 

fognatura ma ne hanno creato un altro, peggiorando la strada, pertanto, 

chiede alla Presidenza di attivarsi per richiedere il ripristino del manto. 

nella via in questione. 

Il Presidente invita il Consigliere Adelfio a  produrre una nota con la 

descrizione dei fatti da inviare all’AMAP . 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa che si 

è già a conoscenza di chi sarà colui che, alla fine, dovrà collaudare 

l’impianto fognario, per cui sarebbe opportuno conoscere la ditta, in modo 

da agire concretamente. 

Il Presidente informa che anche vicino casa sua è sorta la stessa 

problematica: l’AMAP ha svolto i lavori sul ramo fognario e dopo alcuni 

giorni si è dovuto provvedere al ripristino del manto stradale.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che fa rilevare che 

l’amministrazione affida i lavori a privati e, soltanto a lavori ultimati, invia 

i suoi tecnici per verificare se i lavori siano stati eseguiti correttamente: 

bisognerebbe controllare che tali verifiche vengano realmente effettuate, 

con le giuste modalità. 

Il Presidente afferma che si augura che i lavori eseguiti siano 

correttamente verificati. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole portare a 

riflettere i colleghi sul particolare momento politico che sta vivendo 

quest’amministrazione: già c’erano stati piccoli segnali, quali le dimissioni 

di due Assessori, persone di fiducia scelte dal Sindaco. Ieri, però, si è 

toccato l’apice, cioè la spaccatura e l’evaporazione della maggioranza in 

Consiglio: finalmente alcuni consiglieri hanno deciso di vivere il territorio 

e, anche se in precedenza erano stati come “folgorati” da questa 

amministrazione, sono riusciti a fare mente locale, bocciando la mozione 

per l’avvio della ZTL che, in questo momento particolare, non sembra 

assolutamente opportuna. C’è stata, sia da parte del Sindaco che 
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dell’Assessore Catania, un’arroganza politica nel non volere ascoltare 

niente e  nessuno, oltre che la volontà di andare contro i commercianti:  

forse si è  dimenticato cosa significa essere stati chiusi per due mesi, cosa 

che ha avuto un’enorme impatto economico dal punto di vista dei costi per 

un esercizio commerciale. Doversi sobbarcare anche dei costi della ZTL, 

dei mezzi pubblici senza un piano del traffico che possa incentivare tutto 

questo meccanismo, sembra quasi un crimine. Questa volta il Consiglio ha 

sconfessato il volere del Sindaco e dell’Assessore; c’è da prendere atto che 

l’amministrazione brancola nel buio e, se non dovessero esserci risposte da 

parte della municipalità, sarebbe meglio che il Sindaco si dimettesse. 

La Segretaria informa che è pervenuta una comunicazione del 

Consigliere Ilardi, che comunica di riconfermarsi capogruppo del partito 

“Fratelli d’Italia”. 

Alle ore 9,40 entra in collegamento il Consigliere Prester. Risultano 

presenti 9 Consiglieri  

Il Presidente evidenzia che sono problematiche di cui il Consiglio 

Comunale conosce la materia mentre il Consiglio Circoscrizionale non può 

fare altro che prenderne atto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che concorda con la 

disamina fatta dal collega Quartararo sull’amministrazione e 

sull’opportunità che, per limitare i danni, il Sindaco si dimettesse. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 
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29/07/2020 approvato alle ore 9,57, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 9; Votanti: 9;Voti Favorevoli: 9. 

Si passa al III punto all’O.d.G. ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive” e i Consiglieri Ilardi, Prester e Tarantino chiedono il prelievo 

della mozione avente per oggetto “Servizio ridotto ufficio postale di 

Palermo 42, situato in Via Falsomiele 138/C, quartiere Belmonte 

Chiavelli”, a firma del Consigliere Tarantino, prot. n.° 707221 del 

10/07/2020, iscritta al punto 19 della griglia degli atti ispettivi . 

Il Consiglio vota favorevolmente il suddetto prelievo. 

Illustra la mozione il Consigliere Tarantino, che specifica che alla 

mozione è allegata una raccolta di circa 105 firme e che nasce dalle 

lamentele dei cittadini per l’orario ridotto, l’apertura di soli tre giorni a 

settimana e l’operatività  di soli due sportelli.  

Il Presidente chiede al collega a chi sia indirizzata la raccolta firme 

Il Consigliere risponde che è indirizzata al Presidente per sollecitare 

Poste Italiane.  

Il Presidente risponde che sarebbe stato opportuno indirizzarla alla Terza 

Circoscrizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il 

collega per aver accolto le richieste dei cittadini. Questa modalità va avanti 

da tanto tempo e non capisce il motivo della  ripresa post-quarantena con 

le stesse dinamiche; si impone il distanziamento ma in quei tre giorni le 

persone si assembrano, andando a caricare di lavoro altri uffici postali 
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negli altri giorni: appare una scelta contro ogni logica. Conoscendo la 

borgata di Belmonte Chiavelli, non molto servita di servizi per i pagamenti 

come le Tabaccherie, è una situazione seria e voterà favorevolmente la 

mozione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ringrazia il 

collega per aver rappresentato le lamentele dei cittadini ma pensa che 

bisognava seguire un percorso diverso, ovvero prima si sarebbero dovute 

chiedere le motivazioni a Poste Italiane, per cui si asterrà dal votarla. 

Il Presidente risponde che è un disservizio lamentato dalla cittadinanza a 

cui bisogna comunque dare voce. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, comunicando che 

gli uffici postali di Via G. Palermo vengono presi d’assalto e il 

distanziamento è impossibile. Ha constatato che in Via Oreto la gente 

aspetta al sole, quindi aprire nuovi uffici è positivo per la cittadinanza. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che concorda 

sull’importanza della mozione ma si asterrà dal votarla perché bisogna 

conoscere anche le motivazioni di Poste Italiane. 

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,15, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti 

Favorevoli: 6; Astenuti: 3 (Bruschetta, Ilardi, Prester). 

  Esauriti gli argomenti, il Presidente alle ore 10,15 chiude la seduta. 

          Il Segretario                Il Presidente 
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Maria Concetta Calderone        Andrea Gulemi 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 12/08/2020 10:55:58 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 13/08/2020 07:03:56 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 11/08/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 05/08/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 122 DEL 11/08/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 13/08/2020 al 

23/08/2020. 

Id. pubblicazione 10104/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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